



Teatro de Navidad: La Virgen María

CANCIONES PARA LOS NIÑOS

Parroquia Santísima Cruz
Navidad 2023

ACTO I: Nadie te ama como yo - Martín Valverde

CORO:

PUES NADIE TE AMA COMO YO,
PUES NADIE TE AMA, COMO YO,
MIRA LA CRUZ, ESA ES MI MAS GRANDE PRUEBA,
NADIE TE AMA COMO YO. (BIS)

ACTO II: Madre de Hakuna

Que no me canse nunca de mirarte
Y repetir con humilde devoción:
Te quiero con locura preciosa Madre
Tú el mejor regalo de mi Dios

Que no me canse nunca de mirarte
Y repetir con humilde devoción:
Te quiero con locura preciosa Madre
Tú madre de la Iglesia, mi corazón.

ACTO III: Hoy en Belén - Hakuna

Y NO ENTIENDO PORQUÉ JUNTO A MARÍA Y JOSÉ,
DIOS SE HACE CARNE, MI CARNEE.
Y NO ENTIENDO PORQUÉ JUNTO A UNA MULA Y UN BUEY
NACE MI VIDA, HOY EN BELÉN.
LE RELE, LERELERÉ LERE. LE, LERELERÉ, LERELERÉ.

ACTO IV: No temas - Jaime Olguín

No temas a la Luz
No temas a la Paz
No temas a la Alegría
No tengas miedo a ser feliz

Porque Él es el Camino
que se ha abierto para ti
Porque Él es El que es
Ahora puedes ser feliz

ACTO V: Levántate José

Levántate José
Y enciende una vela
Y mira quien anda
por tu cabecera. (BIS)

Los ángeles son
Y van de carrera
Y llevan a un niño
Vestido de seda. (BIS)

¿De quién es ese niño?
Es de María.
¿Y dónde está María?
Hablando con José.
¿Y dónde está José?
Hablando con San Pedro.
¿Y dónde está San Pedro?
Abriendo y cerrando
las puertas del cielo. (BIS)

ACTO VI: Cuando los Reyes vieron al niño

Dios del cielo, que hiciste la mañana
Y también que brille más el Sol
Dios del cielo, bendice nuestras almas
Tú que traes el amor

DAN DON, DAN DIN DON
DAN DON, DAN DIN DON
DAN DON, DAN DIN DON

Dios del cielo, que hiciste la mañana
Y también que brille más el Sol
Dios del cielo, bendice nuestras almas
Tú que traes el amor

ACTO VI: Altozano + C.Quijano

Vamos a cantar, alegría y paz, que hoy es navidad,
cuánto nos amó, a nuestro salvador quiero ir a arropar
Si decides que es la luz que te ilumina,
él es lo más importante en estos días,
déjame que esté con él, con maría y con josé.

Adorarle, en mi tierra todos quieren adorarle,
la parroquia también quiere acompañarle,
manteniendo los oídos muy atentos,
nos enseña a ser felices y a querer a los demás.